

第4回笠間市立小中学校学区審議会議事録

日 時：平成29年3月17日（金） 午後7時～8時

場 所：笠間市役所 行政棟2階庁議室

出席者：審議委員9名 事務局7名

1. 開会
2. あいさつ
3. 議 事

(1) 笠間市立小中学校学区審議会答申（案）について

事務局 只今より第4回笠間市立小中学校学区審議会を開催させていただきます。はじめに、大月会長より挨拶をいただきたいと思います。会長よろしく申し上げます。

会 長 （あいさつ）

事務局 それでは、会議に進ませてくださいと思います。審議会条例の規定により大月会長に議長をお願いしたいと思います。大月会長、よろしくお願いたします。

会 長 それでは、早速会議に入りたいと思います。まず、最初に本日の出席委員は8名（定刻より遅れて1名出席。）であり半数以上です。したがって、本日の審議会は笠間市立小中学校学区審議会条例の規定により成立したことを報告いたします。また、本審議会につきましては、公開ということで進めて参ります。それでは、皆様のご協力により会議を進めて参りたいと思います。よろしくお願いたします。それでは、議事に入ります。本日は最終答申案について審議しますのでよろしくお願いたします。（1）笠間市立小中学校学区審議会答申案について、事務局より説明をお願いします。

事務局 （事務局説明）

会 長 ありがとうございます。本審議会では、検討会、保護者説明会等において保護者や地元の方々よりだされた4つの意見の中から、南小・笠間中学区を南小・南中学区に統一するというので、答申することが最終決定しました。その中で、委員の皆様から、資料のとおり意見が出されたところです。事務局から示された答申案につきまして、訂正箇所やご意見がありましたらお願いたします。

委 員 意見ではないのですが、答申が提示されますと4月から開校になるということなのでね。みなみ学園義務教育学校というのは県内でも非常に注目されていると思います。今後、教育委員会によるバックアップを大いに期待いたしまして、学区を超えて生徒が集まるように、そういった学校になるようにお願したいと思います。

教育長 大変ありがたいお言葉をいただきました。頑張りたいと思います。みなみ学園が4月からスタートすることは答申をもらったから開校するわけではございません。スター

トすることは決まっております。現在、開校式に向けて準備が進んでいるところでございます。学区につきましては、来年度答申をもとに動いていくことになります。そこは別でするので、付け加えさせていただきます。

会 長 何かございますか。

委 員 以前、資料送付をいただいて変更のお願いをいたしました。変更前・変更後の表を見たときに、南小中の名前がそのままあり違和感がありました。4月から学校が一つとなると、そもそも学区を一つにすることが当然の流れだったのだと再認識いたしまして、それで4月からの開校が決まっていたわけなので、変更後に南小中の標記はいかなものかという話をさせていただきました。これから答申に沿って地元への説明をしていくかと思いますが、変更前・変更後の通学区域の表をみれば理解が進むでしょう。一つの学校なので自然なことだろうということ。今回、意見を汲んでいただいてありがたかったです。本日の卒業式では市長がお見えになっていただきまして、市としてもバックアップをしているのをお話いただき、そういった意味でも宣伝になっているかなと思います。フェイスブックでも卒業式を取り上げてもらいました。話題としては良い方向に向かっていると思います。私としてはこの答申でぜひお願いしたいです。

会 長 貴重なご意見をありがとうございました。それでは最終答申案ということで、この内容で答申してもよろしいでしょうか。

複数委員 (異議なしの声)

会 長 ありがとうございます。それではこの内容で答申ということにさせていただきます。以上で議事を終了させていただきます。

事務局 それでは、笠間市教育委員会への答申ということで、大月会長より、笠間市教育委員会、今泉教育長へ答申書をお渡ししたいと思っております。答申書の内容は、この最終答申案と同じものでございます。

会 長 笠間市立南小学校、南中学校の学区について答申申し上げます。平成28年11月30日に笠間市教育委員会から諮問を受けました笠間市立南小学校、南中学校の学区につきましては、本審議会において慎重に審議した結果、結論に達しましたので、ここに答申させていただきます。

(答申書の交付)

事務局 それでは、笠間市教育委員会を代表いたしまして、教育長より挨拶を申し上げます。

教育長 ただいま大月会長より答申をいただきました。一言御礼を申し上げたいと思っております。昨年の11月30日に第1回学区審議会を開きまして、そこから本日に至るまで4回の審議をしていただきました。慎重なる審議をしていただきまして心より感謝を申し上げます。また、そのご労苦に敬意と感謝を申し上げます。この答申を受けまして、来年度計画を立て、その計画のもと地元説明会を行って参ります。そして地元の皆様のご意見に耳を傾けながら、最終的には教育委員会で結論をださせていただきます。時間はかかるかもしれませんが、来年度の生徒募集の前にはきちんと結論を出したいと思っております。

今後ともどうぞよろしく申し上げます。みなみ学園につきましては、4月6日に開校式を予定しております。その開校に向けて準備をしているところでございます。27日には最後の保護者説明会を行う予定となっております。保護者のみなさまにどんな学校になるのか説明いたしまして、安心してお子さんを通わせていただけるように丁寧に進めて参る予定です。結びとなりますが、審議委員の皆様におかれましては審議会に時間をさいいただき誠にありがとうございました。皆様方の今後ますますのご活躍とご健勝を祈念いたしまして御礼の挨拶とさせていただきます。

事務局 ありがとうございます。最後に、会長よりご挨拶をいただきたいと思います。

会 長 今日を含めて4回の審議会、皆様のご協力によりまして無事に答申を出すことができました。これで私も会長としての役目を全うできたと思い、心から感謝を申し上げます。ありがとうございました。教育長からもありましたように、地元への説明会、そして最終的には教育委員会の決定となるわけであります。あと2週間ぐらいでみなみ学園がスタートすることになると思いますが、みなみ学園が地域の人に愛され、また地域の人と一緒に素晴らしい教育活動が展開するということを期待しております。また、それが茨城の教育の先駆けにもなるのではないかと理解しております。これは学校、教育委員会だけではなく、私たち審議委員も一緒に盛り上げていくという役割があるのではないかと考えております。本日答申を出しましたが、これから笠間市の教育がますます充実、発展されますことをご祈念申し上げまして、最後の挨拶とさせていただきます。4回の審議会本当にありがとうございました。お世話になりました。

事務局 以上をもちまして、笠間市立小中学校学区審議会を終了させていただきたいと思います。長い間ありがとうございました。